

INVESTIGACION INTERNACIONAL SOBRE CONJUNTOS RESIDENCIALES NO CONTROLADOS

Dirigido por John Turner, A.R.I.B.A., investigador asociado del Centro Conjunto de Estudios sobre Urbanización del M. I. T. y la Universidad de Harvard, se está desarrollando un estudio de proyecciones internacionales sobre problemas y políticas para enfrentar la emergencia y creciente formación de conjuntos residenciales incontrolados (barriadas marginales, colonias de facto, callampas) en áreas urbanas, particularmente en áreas metropolitanas.

El estudio plantea algunas hipótesis previas para definir y valorar el mencionado fenómeno, las cuales tienen en común un esfuerzo por reconocer en tales conjuntos una manifestación positiva y característica del desarrollo urbano que debe por lo tanto ser canalizada con el aporte y asesoría institucional. Se esbozan algunos criterios de clasificación de los mencionados conjuntos de acuerdo a su localización y status jurídico, para adelantar un cuadro de la acción tanto física como socioeconómica y política desplegada en torno al tema en diversas regiones. En el cumplimiento de este vasto estudio, se ha incluido el caso chileno, por la ri-

ca experiencia acumulada en nuestro país sobre el tema, solicitándose la participación de IVUPLAN en este interesante esfuerzo, responsabilidad que se ha asumido desde ya, tanto por la atracción envuelta en un programa de intercambio con el Joint Center, como por la materia misma, que ya ha sido parcialmente abordada por este Instituto.